



DAFTAR PUSTAKA

Abdullah, Piter dan Suseno (2003), *Fungsi Intermediasi Perbankan di Daerah:*

Pengukuran dan Identifikasi Faktor-faktor yang Mempengaruhi, Buletin Ekonomi dan Moneter dan Perbankan, Vol. 5, No.4

Agnes Sawir (2001), *Analisis Kinerja Keuangan dan Perencanaan Keuangan Perusahaan*, Jakarta: PT Gramedia Pustaka Utama

Agus Susilo (2009), *Pengaruh Pergerakan Rasio Profitabilitas Emiten Terhadap Perubahan Harga Saham (Studi Kasus Perusahaan Perbankan yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia 2005-2007)*, Universitas Muhammadiyah Surakarta, Fakultas Ekonomi Manajemen

A. Harito dan Martono (2005), *Manajemen Keuangan*, Yogyakarta

Alfredo Mahendra Dj, Luh Gede Sri Artini, dan A.A Gede Suarjaya (2012), *Pengaruh kinerja `keuangan terhadap nilai perusahaan pada perusahaan manufaktur di Bursa Efek Indonesia*, Vol. 6, No. 2

Anwar Sanusi (2011), *Metode Penelitian Bisnis*, Jakarta: Salemba Empat

Ari Christianti (2006), *Penentuan Perilaku Kebijakan Struktur Modal Pada Perusahaan Manufaktur di Bursa Efek Jakarta: Hipotesis Static Trade Off Atau Pecking Order Theory*, Simposium Nasional Akuntansi IX

Ayu Sri Mahatma Dewi dan Ary Wirajaya (2013), *Pengaruh struktur modal, profitabilitas dan ukuran perusahaan pada nilai perusahaan.*

Bhekti Fitri Prasetyorini (2013), *Pengaruh ukuran perusahaan, leverage, price earning ratio dan profitabilitas terhadap nilai perusahaan*, Jurnal Ilmu Manajemen, Vol. 1, No. 1

Brigham, Eugene F. and Joel F. Houston (1999), *Manajemen Keuangan*, Edisi Bahasa Indonesia, Jakarta: Erlangga



Candra Pami Hemastuti (2014), *Pengaruh profitabilitas, kebijakan dividen, kebijakan hutang, keputusan investasi dan kepemilikan insider terhadap nilai perusahaan*, Jurnal Ilmu & Riset Akuntansi, Vol. 3, No. 4

Chisti, K.A. et al. (2013), *Impact of Capital Structure on Profitability of Listed Companies (Evidence from India)*, The USV Annals of Economics and Public Administration, Vol. 13 No.1

Damodar N. Gujarati dan Dawn C. Porter (2010), *Dasar-dasar Ekonometrika*, Jakarta:Salemba Empat

Dominick Salvatore (2005), *Ekonomi Manajerial dalam Perekonomian Global*, Jakarta: Salemba Empat

E. Eko Hidayati (2010), *Analisis Pengaruh DER, DPR, ROE dan Size terhadap PBV Perusahaan Manufaktur yang Listing di BEI Periode 2005-2007*, Artikel, Universitas Diponegoro

Eugene F. Brigham dan Joel F. Houston (2001), *Manajemen Keuangan*, Jakarta: Erlangga

F. X. Sugiyono(2003), *Bank Indonesia Bank Sentral Republik Indonesia Tinjauan Kelembagaan, Kebijakan, dan Organisasi*, Jakarta : Pusat Pendidikan dan Studi Kebanksentralan (PPSK)

Fernandes Moniaga (2013), *Struktur Modal, Profitabilitas, dan Struktur Biaya Terhadap Nilai Perusahaan Industri Keramik, Porcelen dan Kaca Periode 2007-2011*, Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Vol. 1 No. 4

Fitri Mega Mulianti (2010), *Analisis Faktor-faktor yang Mempengaruhi Kebijakan Hutang dan Pengaruhnya terhadap Nilai Perusahaan*, Thesis Magister Manajemen Universitas Diponegoro



Kasmir (2009), *Pengantar Manajemen Keuangan*, Jakarta: Kencana

Kasmir (2012), *Analisis Laporan Keuangan*, Jakarta: PT. Raja Grafindo Persada

Lukman Dendawijaya (2003), *Manajemen Perbankan*, Jakarta: Ghalia Indonesia

Mafizatul Nurhayati (2013), *Profitabilitas, Likuiditas dan Ukuran Perusahaan pengaruhnya terhadap kebijakan dividen dan Nilai Perusahaan sektor non jasa*, *Jurnal Keuangan dan Bisnis*, Vol. 5, No. 2

Mareta Nurjin Sambora (2014), *Pengaruh leverage dan profitabilitas terhadap nilai perusahaan (studi pada perusahaan food and beverages yang terdaftar di BEI periode tahun 2009-2012)*, *Jurnal Administrasi Bisnis (JAB)*, Vol. 8, No. 1

Muhammad Hidayat (2014), *Pengaruh rasio kesehatan perbankan terhadap nilai perusahaan (Studi kasus pada perbankan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia)*, Vol. 4, No.1

Nani Martikarini (2012), *Pengaruh profitabilitas, kebijakan hutang, dan dividen terhadap nilai perusahaan manufaktur yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2009-2011*

Ni Luh Putu Rassri Gayatri dan I Ketut Mustanda (2014), *Pengaruh struktur modal, kebijakan dividen dan keputusan investasi terhadap nilai perusahaan*, *E-jurnal Manajemen Universitas Udayana*, Vol. 3, No. 6

Ni Wayan Yuniasih dan Made Gede Wirakusuma (2009), *Pengaruh Kinerja Keuangan Terhadap Nilai Perusahaan Dengan Pengungkapan Corporate Social Responsibility dan Good Corporate Governance Sebagai Variabel Pemoderasi*, Universitas Udayana, Vol. 4, No. 1



Rahman Rusdi Hamidy, I Gusti Bagus Wiksuana, dan Luh Gede Sri Artini (2015), *Pengaruh*

struktur modal terhadap nilai perusahaan dengan profitabilitas sebagai variabel intervening pada perusahaan properti dan Real estate di Bursa Efek Indonesia, Vol. 4, No. 10

Said Kelana Asnawi dan Chandra Wijaya (2015), *Finon (Finance for Non Finance) Manajemen Keuangan Untuk Non Keuangan*, Jakarta : PT. RajaGrafindo Persada

Sigit Hermawan dan Afyah Nurul Maf'ulah (2014), *Pengaruh kinerja keuangan terhadap nilai perusahaan dengan pengungkapan Corporate Social Responsibility sebagai variabel pemoderasi*, Jurnal Dinamika Akuntansi, Vol. 6, No. 2

Sigit Triandaru dan Totok Budisantoso (2006), *Bank dan Lembaga Keuangan Lain*, Jakarta: Salemba Empat

Siringoringo (2012), *Karakteristik dan Fungsi Intermediasi Perbankan di Indonesia*

Suad Husnan (2001), *Dasar-dasar Teori Portofolio dan Analisis Sekuritas*, Yogyakarta: UPP AMP YKPN

Sugihen, S.G. (2003), *Pengaruh Struktur Modal Terhadap Produktivitas Aktiva, Kinerja Keuangan, Serta Nilai perusahaan Industri Manufaktur Terbuka di Indonesia*, Disertasi

Sugiyono(2012), *Metode Penelitian Bisnis*, Bandung: Alfabeta

Ta'dir Eko Prasetya, Parengkuan Tommy, dan Ivone S. Saerang(2014), *Struktur Modal, Ukuran Perusahaan dan Risiko Perusahaan Terhadap Nilai Perusahaan Otomotif yang Terdaftar di BEI*, Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Vol. 2 No. 2

T. Hari Handoko (2011), *Manajemen*, Edisi kedua, Yogyakarta: BPFE-Yogyakarta

Hak cipta Dilindungi Undang-Undang

Hak cipta milik IBIKKG (Institut Bisnis dan Informatika Kwik Kian Gie)

Institut Bisnis dan Informatika Kwik Kian Gie

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik dan tinjauan suatu masalah.

b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IBIKKG.
2. Dilarang mengumumkannya dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IBIKKG.



Titin Herawati (2013), *Pengaruh kebijakan dividen, kebijakan hutang dan profitabilitas terhadap nilai perusahaan*, Jurnal Manajemen

Tjiptono Darmadji dan Hendy M. Fakhruddin (2006), *Pasar Modal di Indonesia*, Jakarta: Salemba Empat

Umi Mardiyati, Gatot Nazir Ahmad, dan Ria Putri (2012), *Pengaruh kebijakan dividen, kebijakan hutang dan profitabilitas terhadap nilai perusahaan manufaktur yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) Periode 2005-2010*, Jurnal Riset Manajemen Sains Indonesia (JRMSI), Vol. 3, No. 1

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

Hak Cipta milik IBIKKG (Institut Bisnis dan Informatika Kwik Kian Gie)

Institut Bisnis dan Informatika Kwik Kian Gie

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik dan tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IBIKKG.
2. Dilarang mengumumkannya dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IBIKKG.